

2.Uehlfelder Karpfenturnier

Am vergangenen Samstag fanden sich insgesamt 32 Sportler in der Veit vom Berg Halle in Uehlfeld zum dortigen Tischtennis-Turnier ein, bei dem keine Einzelkonkurrenzen, sondern nur gemischte Doppel gespielt wurden.

Vormittags starteten die Leistungsklassen H, in der auch reine Hobbyspieler starten konnten [wie Vater und Sohn auf dem Bild rechts], und E in zwei gemischten Vierergruppen



Die Paarungen Berlet/Hausner, Neu/Stiehl [siehe linkes Bild], Fehler/Fehler [spätere Sieger auf dem Bild ganz rechts oben] und Heimberger/Nöbel erreichten die Hauptrunde, wo sich im KO-System am Ende die Spieler aus Marktbergel durchsetzen konnten.

Damit die Gewinner der Karpfen-Gutscheine aus der H-Klasse bestimmt wurden, traten auch nochmals die Teams Raber/Raber gegen Hieronymus/Pereira an den Tisch. Hier konnten sich die letztgenannten durchsetzen und über die Siegprämie freuen .



Um 13.00 Uhr begannen die Gruppenspiele der zusammengelegten Leistungsklassen D und C in zwei Fünfergruppen, von denen jeweils die ersten drei Paarungen weiter kamen. Schramm/Käßmann und Bohr/Schüller sicherten sich als Gruppenerste das Freilos im Viertelfinale. Die Spieler der nominell stärksten Paarung aus Hagenbüchach [linkes Bild unten] mussten sich zeitweise ganz ordentlich strecken [mittleres Bild], konnten aber im Finale mit sehr sicherem Angriffsspiel die Vorjahressieger aus Neustadt [Bild *rechts unten*] bezwingen, und sich damit Urkunden und Gutscheine zum Karpfenessen sichern.



Nicht zuletzt wegen vieler Helferinnen und Helfer wurde die Ausrichtung des Turniers mit allem Drumherum von vielen Teilnehmern sehr gelobt.